



人口減少先進地の挑戦！ 地域を超えて支え合う、 「お互いさま」が広がるプロジェクト 「ヒダスケ！」

岐阜県飛騨市

取組紹介

ヒダスケ！は、飛騨市民の「困りごと」と参加者の「お助け」が循環することで、地域との交流と支えあいを創出するプロジェクトです。飛騨市と関わりたい人を増やすことで、人口減少が進行するまちでも適切な規模で交流が生まれる、まちのハブとして機能しています。参加者には、主催者の創意工夫で用意する野菜等のお礼や電子地域通貨「さるぼぼコイン」を使った「オカエシ」を用意するなどして地域経済の一助にもなっています。



実績

2020年4月から「ヒダスケ！」の運用をスタートし、約1年半で77のプログラムを開催。延べ600名を超える参加者が飛騨市と関わりを持ちました。高齢化で困難になった景観保全の活動や農業の担い手不足解消の一助になっています。ヒダスケ！をきっかけに、飛騨市への来訪者が増えたり、プログラムを超えた副次的な交流が生まれています。



Webサイト <https://hidasuke.com/>
Facebook <https://www.facebook.com/hidasuke>

